

FAMILIENRADELTAG

„Radel mal im Niestetal“

STAUFENBERG/NIESTETAL ■

Zum autofreien Familienradeltag durchs Tal der Nieste lädt die Gemeinde Staufenberg am Sonntag, 13. August, um 10 Uhr ein. Wer Lust hat, kann von Niestetal über Staufenberg nach Nieste und zurück radeln.

Staufenbergs Bürgermeister Volker Zimmermann wird die Pedalritter um 10 Uhr in Uschlag begrüßen, um 10.15 Uhr findet vor der Kirche in Uschlag ein Radlergottesdienst statt, da-

nach geht es auf Tour durch Uschlag und Dahlheim nach Escherode. Unterwegs können sich die Radler an Getränke- und Imbissständen stärken, etwa bei der Fischräucherei Apel. Wer einen Platten hat, für den steht der Allgemeine Deutsche Fahrrad Club in Uschlag mit einer Reparatur-Station bereit. In Escherode, wo am Wochenende Zeltkirmes gefeiert wird, haben die Veranstalter ein Kinderprogramm vorbereitet. (kri)